

Am 6. Mai durfte die 3. Klasse die Buchhandlung Stephanus besuchen. Dazu haben wir uns in der Schule getroffen und sind von da aus zu Fuß nach Tarforst gewandert.

Bei der Ankunft erklärte uns der Buchhändler zuerst alles über die Buchhandlung und die Bücher. Die Mitarbeiter hatten für uns eine Rallye vorbereitet. Dabei mussten wir Rätsel lösen und unsere Antworten auf ein Blatt schreiben. Die ausgefüllten Blätter kamen in eine Losbox und ein Blatt wurde ausgelost. Die glückliche Gewinnerin war Zoe. Danach haben alle Kinder ein Buch geschenkt bekommen und Zoe bekam noch ein Extrabuch als Gewinn!

Nachdem wir uns verabschiedet hatten, machten wir eine kleine Pause und wanderten zurück zur Schule.

Es war ein toller Ausflug.



